

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

El Español lo que nos une

La tarde tuvo su cita en el Patio de la Alhóndiga, con el tema El Español, lo que nos une. Inició su intervención la concejala de Cultura, Encarnación Navarro, quien agradeció la cita a la Universidad Libre de Infantes, presentando más tarde al alcalde de Almedina, José Antonio Talavera, quien hizo un recorrido a través de la biografía del almedinense Bartolomé Jiménez Patón y su relación con Francisco Sánchez de las Brozas, "El Brocense".

A continuación, Rafael Ruiz, presentó la trayectoria profesional del periodista y escritor Rafael Fraguas, quien hizo una defensa del Español en relación y en el marco de los medios de comunicación, señalando el peligro por la gran cantidad de neologismos evitables, que desvirtúan el Español, apelando a la historicidad y a la experiencia.

Mesa redonda

Finalizada su intervención, inició la mesa redonda moderada por Ester Villar Peláez, Vicente Arias Díaz, de Almedina, quien trazó un perfil del significado de Jiménez Patón, Sánchez de las Brozas y Nebrija en relación a la gramática española en el siglo de Oro. Finalmente propuso el reconocimiento en nuestra tierra a la figura de Patón mediante la instalación de placas en Almedina y Villanueva de los Infantes.

La segunda parte de la mesa redonda estuvo a cargo del infanteño Crispín Gigante Pérez, quien hizo un recorrido por el



Participantes en la jornada de tarde de la ULI

significado de la Universidad de Alcalá de Henares y su evolución en relación al Español.

Tras un breve e interesante coloquio, se cerró el acto con la intervención musical y la actuación a la guitarra de Paco Arana, presentado por Carlos Guerrero Carranza miembro de la ULI, excelente colofón para una intensa jornada.

Villanueva de los Infantes trabaja para alcanzar el récord Guinness con el Pisto más grande del mundo

El Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes y la Asociación para el Desarrollo Turístico y de las Empresas del Campo de Montiel (Turinfa), con el apoyo del Gobierno de Castilla-La Mancha, aspirará a inscribir en el libro Guinness de los Records el pisto más grande del mundo, el próximo 4 de septiembre. Es uno de los actos incluidos en la conmemoración del IV Centenario de la muerte de Cervantes.

Para coordinar los detalles del evento, que este año celebra su XIV edición, el Alcalde, Antonio Ruiz Lucas, se ha reunido con el resto de agentes implicados, con el objetivo de optimizar recursos y compartir sinergias.

El Pisto Gigante congrega cada año a miles de personas en torno a un plato típico de la gastronomía manchega, elaborado con el producto autóctono de Villanueva de los Infantes, el pimiento. Gracias al impulso de cientos de voluntarios y voluntarias se ha conseguido que en la última década, las Jornadas del Pimiento sean un referente cultural y gastronómico de la provincia y de la región.



Antonio Ruiz acompañado de miembros de Turinfa y del Gobierno de Castilla-La Mancha

**CRISTALERÍA
DEGAR**



CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y PVC
ACRISTALAMIENTO DE OBRAS
ESPEJOS Y GRABADOS - MARQUETERÍA
PERSIANAS Y CORTINAS

**ANTONIO MA GARCÍA ARCOS
VILLANUEVA DE LOS INFANTES**

Ctra. de Valdepeñas, 1 - Teléfono 926 360 612